



Kurz-CV Christoph Schreyer

Christoph Schreyer ist Dipl.-Umweltnaturwissenschaft ETH Zürich und hat einen Abschluss als Dipl.-Betriebswirtschafter (BA). Er ist seit 2015 am Bundesamt für Energie BFE und leitet die Sektion «Energieeffizienter Verkehr». Zusammen mit seinem Team ist er verantwortlich für regulatorische Massnahmen für eine energieeffiziente und klimafreundliche Mobilität. Dazu gehören der Vollzug und die Weiterentwicklung der CO₂-Emissionsvorschriften für Neufahrzeuge in der Schweiz sowie die Energieetikette für Personenwagen, die Käuferinnen und Käufer über die Energieeffizienz und die CO₂-Emissionen von Neuwagen auf einfache und transparente Art und Weise informiert. Daneben gehören Themen wie Ökobilanzierung, regulatorische Massnahmen zur Förderung alternativer Antriebe und der Elektromobilität sowie Querschnittsthemen im Verkehrs- und Energiebereich zu seinen Aufgaben.

English Version:

Short CV Christoph Schreyer

Christoph Schreyer holds a degree in environmental science from the ETH Zurich and a degree in business administration (BA). He has joined the Swiss Federal Office of Energy SFOE in 2015 and is Head of the Section «Energy-efficient Transport». Together with his team, he is responsible for regulatory measures for energy-efficient and climate-friendly mobility. These include the enforcement and further development of CO₂ emission regulations for new vehicles in Switzerland, as well as the car efficiency label, which informs buyers about the energy efficiency and CO₂ emissions of new cars in a simple and transparent manner. In addition, its tasks include topics such as life cycle assessment, regulatory measures to promote alternative drive systems and electromobility, as well as cross-cutting issues in the transport and energy sectors.